

# Nota de prensa N° 25

## ***La voz del Congreso N°55***

### **PROYECTOS TURÍSTICOS**

“Un desarrollo turístico desde abajo es profundamente democrático y se engancha de manera exacta con nuestra propuesta de inclusión social, porque no solo potencia los grandes recursos paisajísticos, culturales y naturales que tenemos, sino que promueve el crecimiento y consolidación de artesanos, hoteles, albergues, restaurantes, taxistas, moto taxistas, cabinas telefónicas, centros culturales, de esparcimiento, y de un sinnúmero de actividades. Queremos un turismo que potencie a las comunidades, a los pueblos y zonas más pobres de nuestro país”, señaló la congresista Esther Saavedra Vela (NGP) al inaugurar el Taller Macro Regional Norte realizado en Tarapoto y organizado por el Ministerio de Comercio Exterior y Turismo. El evento, realizado los días lunes 19 y martes 20, contó con la participación de los jefes de las Oficinas de Proyectos de Inversión de las diferentes municipalidades provinciales y distritales del departamento de San Martín, así como de funcionarios de los gobiernos regionales del norte. Durante esta semana la parlamentaria realizó la vigésima segunda audiencia pública en el Centro Poblado de Pacayzapa, provincia de Lamas, donde recogió la problemática existente desde la falta de obras de infraestructura, como serios problemas de comunicación por la poca cobertura que tienen las empresas de comunicación móvil. El alcalde del centro poblado Pacayzapa, Nixuel Fernández Estela, denunció que, a pesar de tener casi 20 años de creación como centro poblado, hasta la fecha no cuentan con una comisaría, y se usa el local de la municipalidad para albergar a los efectivos. Además demandaron que en el

centro de salud se construya un almacén para guardar los alimentos que reciben de programas alimentarios que maneja el Ministerio de Salud, ya que tienen plagas de roedores que podrían provocar serios problemas de salud a los beneficiarios.

#### **CHOCOLATADA**

Más de 350 niños del distrito de Japelacio, provincia de Moyobamba, recibieron luego de un show infantil, chocolate y juguetes, actividad que realizó la parlamentaria Saavedra Vela en la casa comunal Teófilo Cubillas. Las madres de familia expresaron su agradecimiento a la parlamentaria por los regalos entregados a sus hijos y le solicitaron que continúe trabajando a favor de los que menos tienen en el Departamento de San Martín.

Dentro de la semana de representación, la congresista Saavedra Vela visitó la Casa de Reposo Martín Alorza de la provincia de Rioja, en donde desarrolló una jornada médica que permitió atender a 24 personas adultas mayores en las especialidades de cirugía general y geriatría. También se les entregó medicina para los tratamientos respectivos

